

## Probier' s mal mit GeMUeT-lichkeit



Sich mal etwas Zeit nehmen – warum nicht auch für eine Jugendmesse?

Seit mittlerweile über 10 Jahren gestaltet die Gruppe Spirit aus der Kolpingsfamilie Oelde Jugendmessen. Mit Musik, Aktionen und Spaß wirft man mal heiter, mal ernst einen Blick auf aktuelle gesellschaftliche Entwicklungen. „Probier's mal mit GeMUeTlichkeit – Zeit für MUT“ ist das aktuelle Thema, das die Gruppe vorbereitet. Sich Zeit nehmen, nachdenken, und Mut finden, nein aber auch ja sagen zu können, - warum ist das

wichtig und wie schafft man es?

In der Jugendmesse am Sonntag, 3. April 2011, ab 18 Uhr in der St. Joseph Kirche Oelde werden mit Unterstützung der Gottesdienstbesucher verschiedenen Aktionen und viel Musik Antworten gesucht und gefunden. Und diese können sofort in die Praxis umgesetzt werden: Denn im Anschluss an die Messe ist die Zeit für Gemütlichkeit bei warmen Getränken gegeben, um so beim Verlassen der Kirche auch gleich ein Stückchen Mut mit nach Hause zu nehmen.